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Caro direttore e amici di galatina .it come potete vedere dalle mail riguardanti le 
lamentele sugli allagamenti , queste sono ormai diventate il modo per farci capire come 
funziona la burocrazia comunale e cioè un rimbalzo di mail da un ufficio all'altro . Caro 
sig. Bello anch' io abitando da qualche anno nel rione italia , tra via firenze e via 
bergamo , ho lo stesso problema anzi mi ritengo un pò più fortunato perchè non 
possiedo uno scantinato . Anchi'io scrissi al sindaco Garrisi senza avere mai una 
risposta .  Anch'io ho avuto l'onore che il sindaco Antonica in persona  accompagnata da 
un tecnico venisse a verificare ma da qeul momento più niente . Sapete qual'è la verita 
che non ci sono i soldi per realizzare quelle opere necessarie a risolvere il problema 
(QUESTO MI è STATO DETTO AI LL.PP.). A mio parere abbiamo aspettato veramente 
troppo dobbiamo procedere per le vie legali chiedendo i danni subiti alle nostre case e 
alla nostra salute . Cordialmente MASCIULLO ANTONIO 
 
 
 


